



SIEGFRIED LEHMANN  
Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell

---

An die Redaktion

**bodenseeland**  
UNITED INNOVATIONS

78315 RADOLFZELL  
Jahnstraße 7  
Telefon: 07732 - 972443  
Telefax: 07732 - 972444  
siegfried.lehmann@web.de  
www.siegfried-lehmann.de

Büro:  
Charlotte Biskup  
Rheingasse 8  
78462 Konstanz  
Telefon: 07531 - 2842620  
Telefax: 07531 - 2842621

Öffnungszeiten:  
Montag, Mittwoch – Freitag  
9.00Uhr – 12.00Uhr

Konstanz, 23.01.2013

## **Pressemitteilung: „Lehmann begrüßt neue Profile an beruflichen Gymnasien im Landkreis Konstanz!“**

**Das Kultusministerium weitet das Angebot an den Beruflichen Gymnasien im Land weiter aus – davon profitiert auch der Landkreis Konstanz. „Das Berufliche Gymnasium der Wessenbergschule in Konstanz kann ab dem kommenden Schuljahr zusätzlich das Profil „Internationale Wirtschaft“ anbieten, die Zeppelin-Gewerbeschule kann ihr Angebot um das neue Profilmfach „Umwelttechnik“ erweitern!“, zeigt sich der Konstanzer Landtagsabgeordnete Siegfried Lehmann erfreut. Mit der landesweiten Ausweitung des Angebots an Beruflichen Gymnasien um diese neuen Profile sowie das weitere Profil „Gesundheit“ löst die Landesregierung eine Zusage der Enquetekommission „Fit fürs Leben in der Wissensgesellschaft – Berufliche Schulen, Aus- und Weiterbildung“ ein.**

Insgesamt 38 Schulstandorte können zum kommenden Schuljahr eines der neuen Profile „Umwelttechnik“, „Internationale Wirtschaft“ oder „Gesundheit“ erhalten, sofern sie einen entsprechenden Antrag stellen. „Mit der Ausweitung des Bildungsangebots an den Beruflichen Gymnasien und der Profilierung in bedeutsame Richtungen begegnen wir den Herausforderungen des Fachkräftemangels!“, so der Konstanzer Abgeordnete Lehmann. „Für den Landkreis Konstanz ist es eine wichtige Bereicherung, dass das Ausbildungsangebot in diese zukunftsorientierten Bereiche ausgebaut wird!“

Die neuen Profile „Umwelttechnik“ und „Internationale Wirtschaft“ gibt es seit dem Schuljahr 2011/2012 an den Beruflichen Gymnasien des Landes, zum vergangenen Schuljahr 2012/2013 wurde das neue Profil „Gesundheit“ eingeführt. „Wir sind mit der Ausweitung des Angebots im Bereich der beruflichen Bildung auf dem richtigen Weg, denn gerade die neuen Profile ermöglichen den jungen Menschen in Bereichen tätig zu werden, in denen bereits heute händeringend nach Fachkräften gesucht wird!“, so Lehmann.